

Diaz-Canel : Il faut être plus rigoureux face au COVID-19



La Havane, 3 juillet (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et président de la République, Miguel Diaz-Canel, a appelé ce vendredi dans la province occidentale de Matanzas, à une plus grande rigueur et à éviter toute possibilité d'erreur dans l'affrontement au COVID-19.

Lors d'une rencontre avec les plus hautes autorités de ce territoire, au cours de laquelle il était accompagné du Premier ministre, Manuel Marrero, le chef d'état cubain a réaffirmé qu'il faut être plus rigoureux et n'admettre aucune erreur face à cette pandémie.

"Nous avons eu assez de temps pour apprendre", a déclaré Diaz-Canel, qui a tenu un échange de vues similaire dans la province de Pinar del Rio pour analyser la situation complexe de la pandémie.

En outre, le dirigeant cubain a réaffirmé sa confiance dans le peuple et le gouvernement de Matanzas, territoire qui connaît une situation épidémiologique complexe, avec une incidence de plus de 800 cas pour 100000 habitants.

"Il faut travailler de manière globale et exiger davantage le respect des mesures conçues", a déclaré le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste cubain.

Pour sa part, le Premier ministre a déclaré que la situation dans cette province occidentale est très complexe, avec la circulation de la variante Delta du virus SARS-CoV-2 (à l'origine du COVID-19), très contagieux et qu'à cela s'ajoute le non-respect des mesures de lutte contre la maladie.

Marrero a appelé à maintenir l'équanimité face à cette situation, la plus complexe du pays, avec 916 nouveaux cas positifs en coronavirus ce vendredi.

(Source : ACN)



Radio Habana Cuba